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第 421回 例会 

ガバナー公式訪問 

（名古屋アイリス・名古屋北・名古屋葵 

３ロータリークラブ合同例会） 

2022年 10月 27日 19:00～ 

東急ホテル 4階 

■司 会 名古屋葵 RC堀口久様 

■斉 唱 奉仕の理想 

■ゲ ス ト 国際ロータリー第２７６０地区ガバナー

篭橋美久様 

地区幹事岩月雅章様 

ガバナー公式訪問 

例会前の１８時よりガバナー・地区幹事と３クラブ会

長・幹事懇談会が 4階桐の間にて行われました。会長・

幹事懇談会終了後の 19時より名古屋北、名古屋アイリ

ス、名古屋葵３クラブ合同のガバナー公式訪問例会が

開催されました。 

会長挨拶 

名古屋北ロータリークラブ 

会長 杉浦秀一 様 

皆さん、こんにちは！本日は篭

橋ガバナー、岩月地区幹事、ようこ

そお越しいただきました。どうぞご

ゆっくりお過ごしください。本日は

名古屋葵 RC、名古屋アイリス RC、

名古屋北 RC の 3RC 合同ガバナ

ー公式訪問例会が開催されます事、

誠に喜ばしく思います。また、篭橋

ガバナー、岩月幹事におかれましては 2760 地区全て

の訪問大変ご苦労様です。本日はぜひリラックスして癒

し癒される講話を宜しくお願い致します。 

さて、私ども名古屋北 RC は本年度「癒し癒されよう

笑顔の集い ～和の心で想像し、奉仕にトライ～」をテ

ーマに事業運営しております。初回例会から露払いで

居合の先生に悪縁、業を絶っていただき、良縁のおか

げで新入会員も 6名入会していただきました。現在、40

代から 90代までの 109名の会員が在籍しており、価値

観を共有する非常に和の取れた会であります。よって、

温故知新に沿って周りを癒し癒す事で篭橋ガバナーの

提唱する笑顔を振りまき、自分も癒されよう、和の心を

大切に奉仕事業の成功をジェニファージョーンズ RI 会

長が提唱されたイメージをしてトライしていこうという心

で一年間運営していきます。基本方針である DEI につ

いても理解を深めて実践してまいります。また、コロナに

よりスタートしたZOOM例会も遠方で出席できない会員

さんにも奉仕できるので続けていきます。本日はありが

とうございました。 

会長挨拶 

名古屋アイリスロータリークラブ 

会長 島村恵三 様 

みなさんこんにちは。本日は篭

橋ガバナーをお迎えしてのガバ

ナー公式訪問例会です。そして

本日の例会のホストをしていただ

いた、石田会長をはじめとする名

古屋葵ＲＣの皆様、例会の設営 

大変ありがとうございます。 

さて、本年度アイリスのクラブ方

針は「ちょっと無理して一歩を踏

み出し、10年後のアイリスを創造し、独自性を発揮して

活動しよう」にさせていただきました。親クラブである名

古屋北ロータークラブ、先輩クラブである名古屋葵ＲＣ

の皆様のおかげで、アイリスＲＣも今年で創立 10年目

を無事迎えることになりました。これまでの 10年を振り

返り、次の 10年 アイリスがどうあるべきかを模索するき

っかけとなる 1年にしたいと思います。 

本年度は会員数 29名でスタートし、チャーターメン

バーも会員数の 41％になりました。会員増強も喫緊の

課題ではありますが、同時に退会者をいかに少なくす

るか工夫していきたいと思います。メンバー各々が、何

事にも興味を持ち、今までよりももう一歩踏み込んでロ

ータリー活動をすることにより、いろいろな経験を通し

て、ロータリーを楽しむ事が出来るようなクラブ運営をし

て参りたいと思います。また、変化し続ける社会に対応

し、変えるべきことは勇気をもって変え、守るべきものは

守り、時代のニーズにあったアイリスらしい独自性を持

ち、今後 10年 30年 100年と歴史を積み重ねていける

クラブにしていきたいと思います。 

皆様方のさらなるご指導、ご支援をお願い申し上げ、

会長あいさつとさせていただきます。 
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会長挨拶 

名古屋葵ロータリークラブ 

会長 石田会長 様 

皆さんこんばんは！本年度名

古屋葵RCの会長を務めます石田

でございます。本日は、ガバナー

公式訪問ということで、篭橋ガバ

ナー、岩月地区幹事にお出でい

ただきました。ありがとうございます。

また、北 RC の皆様、アイリス RC

の皆様、本日はよろしくお願いし

ます。 

昨年、一昨年とコロナ禍で活動の自粛を余儀なくさ

れましたが、今年度は対面での例会も奉仕活動も少し

ずつできるようになってきました。 

会員同士、また本日のような他クラブとの交流・親睦

がロータリーの根幹にあると思っています。その上に奉

仕活動があるのではないでしょうか。その意味では、篭

橋ガバナーのお話をお聞きし、北 RC・アイリス RCの皆

さんと交流できることは大変意義のあることと思います。

葵 RCは創立 18年となりますが、会員数が伸び悩んで

います。本日の会長・幹事懇談会、またこれからお話し

いただくガバナー卓話を糧に、会員増強を含めより一

層の努力を重ねてまいりたいと思います。 

簡単ではございますが、会長挨拶とさせていただき

ます。本日はよろしくお願いします。 

卓 話 

国際ロータリー第２７６０地区ガバナー 

篭橋美久 様 

篭橋ガバナーによる卓話では

PowerPoint のスライドを用い RI 会

長のメッセージ「「想像してください、

私たちがベストを尽くせる世界を。

想像してみてください」の解説、そ

して第２７６０地区の方針である「未

来を描こう、笑顔でつなごう」～一

人一人のチャレンジを力に！ 変

化に対応できるクラブを目指して

～についてのご説明を頂きました。また、RIの基本方針

（重点分野）についてのご説明も頂きました。その中で

も「多様性・公平さ・開放性（ＤＥＩ）に関する声明」では

力の入ったご説明となり篭橋ガバナーの強い思いが伝

わるお話となりました。DEIの声明では、「ロータリーは、

持続可能な変化を生むために人びとが手を取りあって

行動する世界というビジョンの実現には、すべての背景、

年齢、民族、人種、肌の色、障害、学習スタイル、宗教、

信条、社会経済的立場、文化、婚姻状況、使用言語、

性別、性的、指向、ジェンダー自認だけでなく、異なる

アイデア、考え、価値感、信念を持つ人びとによる貢献

を大切にします。」とあるように今後のロータリー活動の

大きな指針を示されました。特に平等と公平の違いを

知ることの重要性もお話頂きました。そして今後のロー

タリーの発展のための活動方針、ポリオの根絶、会員

増強、地区大会などのお話しが続きましたが、ガバナ

ーの熱い思いが伝わる素晴らしい卓話でした。 

手に手つない 

名古屋葵ロータリークラブ会長エレクト兼副会長阿部

惠彦様の謝辞の後、出席者全員で「手に手つないで」

を合唱して終了となりました。今回は感染防止のため手

をつながず輪をつくり手だけ振る形式で行われました。 

 

 
 

 
 

 
 

 


